
 



Chers amis du Collectif, 

Il y a un an, nous avions demandé à tous les candidats à l’élection 
municipale (sauf Nicole Goueta), de nous envoyer leurs promesses 
concernant le dossier Q-Park. 

Nous nous étions engagés à les publier sans aucun commentaire, 
ce que nous avons fait, respectant du coup notre parole. 

Dans une longue lettre que vous avez tous reçue à l’époque,         
M. Patrick Chaimovitch affirmait qu’il s’engageait à faire baisser le 
prix de l’abonnement résidentiel de 30 % ou plus. 

 

 

Près d’un an après, rien n’a été entrepris ou fait en ce sens.  

Pourtant les résidents sont encore LES SEULS colombiens à payer 
250 €  pour essayer de trouver une place de stationnement…… 



      ANNULATION ! 
Le Collectif Indépendant de Colombes                                                                                                                    

Témoignez sur parkinggratuit92@gmail.com et nous diffuserons vos informations.                                                          

Un grand merci pour tous vos messages de soutiens !                                           


